

PELITA

Kasrem 162/WB Pimpin Ziarah Rombongan Peringati HUT Ke-66 Kodam IX/Udayana

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

May 26, 2023 - 20:16



Mataram NTB - Kasrem 162/Wira Bhakti Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., pimpin ziarah rombongan dan tabur bunga dalam rangka HUT Kodam IX/Udayana Ke-66 dan mengenang jasa-jasa para Pahlawan di Taman Makam Pahlawan (TMP) yang bertempat Majeluk Jalan Transmigrasi, No. 10 Kota Mataram NTB, Jumat, (26/05/2023).

Adapun kegiatan ziarah dan tabur bunga ini diawali dengan rombongan melaksanakan upacara penghormatan yang dipimpin Kasrem 162/WB dan peletakan karangan bunga di tugu peringatan.

"Selanjutnya Kasrem diikuti pejabat utama Korem 162/WB serta Wakil Ketua maupun para pengurus Koorcabrem 162 melaksanakan tabur bunga. Dalam prosesi ziarah dan tabur bunga ini, semua mendoakan agar arwah para pahlawan diberikan tempat yang layak di sisi Tuhan Yang Maha Esa.

"Kegiatan ziarah rombongan ini dilaksanakan selain dalam rangka menyambut HUT Kodam IX/Udayana, juga sebagai ungkapan rasa syukur dan bangga sekaligus penghormatan dan penghargaan kepada jasa-jasa para Pahlawan yang telah berjuang membela dan mempertahankan kemerdekaan sehingga kita bisa seperti sekarang ini", Jelas Kolonel Susanto.

Dilanjutkannya, sebagai generasi muda dan penerus bangsa, sudah sepatutnya kita mengisi kemerdekaan sesuai dengan profesi masing-masing dengan berbagai macam prestasi maupun kegiatan-kegiatan yang bersifat positif dengan harapan kelangsungan hidup berbangsa dan bernegara dapat dipertahankan."Imbuhnya.

"Semoga generasi muda penerus bangsa bisa memaknai kemerdekaan yang merupakan jerih payah perjuangan para pendahulu kita dengan berbagai upaya untuk tetap mempertahankan kedaulatan NKRI dengan menanamkan jiwa patriotisme dan nasionalisme dalam bentuk persatuan dan kesatuan bangsa", Tutupnya.

Hadir dalam upacara ziarah makam pahlawan tersebut diikuti oleh Kasiren 162/WB, Para Kasi Kasrem 162/WB, Dan/Kadisjan Korem 162/WB, Dandenmarem 162/WB, Wakil Ketua Koorcabrem 162WB dan Pengurus. (Adb)